

6月1日から学校再開です。

子ども安全に安心して学習できるように、準備をしてきました。いよいよ学校が再開し、子どもたちに会えることがとても楽しみです。

登校時刻 8時20分（登校班で登校します）

バス登校、高学年（4年生～6年生）は、1・2便

低学年（1年生～3年生）は、3・4便です。

登校の見守り・旗振り等では、保護者、地域の皆様に大変お世話になります。

また、バスの運行時刻変更にあたっては、地区委員やPTA本部の方々、区長の皆様にお骨折りいただき、感謝申し上げます。

緊急事態宣言は解除されましたが、学校においては、細心の注意を払いながらの再開が必要だと気を引き締めて対応していきたいと思えます。



玄関前で、健康チェックをします。家庭で検温をし、健康観察表に記入して、忘れずに持たせるようにしてください。

忘れると、学校に入れません。玄関に入る前に非接触型の体温計（県から配布されました）で体温を測り、37度以上の場合は、お迎えに来ていただくこととなります。（平熱が高い子、低い子がいますが、その判断も毎日の検温の記録によりますので、健康観察表はとても大切です。）



「ソーシャルディスタンス（フィジカルディスタンス＝身体的距離）」を守る工夫やこまめな消毒・手洗いについての工夫はしていますが、一人一人の意識がとても大切だと思います。家庭でもお話をしあってください。

尚、最初の1・2週間は、子どもたちの心身の健康を最優先に考えていきます。また、休校中の課題についても、配慮しながら進めていきます。「わからなかった」「できなかった」という心配に関しては、不安に感じることなく登校できるよう、「学校で先生が教えてくれるから大丈夫だよ」と声をかけてあげてください。よろしくお願いいたします。

